

MEDIEN INFORMATION

Nationalspieler Nadiem Amiri im Europa-Park

Dankbar, bodenständig und enorm talentiert – Nadiem Amiri spielt in der deutschen Fußballnationalmannschaft und ist Vorzeigeprofi. Am 21. Juli 2020 nutzte er die spielfreie Zeit für einen Kurzurlaub in Europa. In Deutschlands größtem Freizeitpark konnte er mit drei Freunden aus seiner Kindheit an einem Tag von Spanien nach Island dribbeln. Mit 8 Jahren war der in Ludwigshafen am Rhein geborene Amiri zum ersten Mal im Europa-Park. Damals spielte er mit dem Ludwigshafener SC bei einem Turnier des SV Rust mit und gewann. Die Siegesprämie war ein Ticket für den Europa-Park. Die erste Achterbahnfahrt wird er nie vergessen. Auch heute liebt er Adrenalinkicks. Zu seinen Lieblingsbahnen gehört der Silver Star, der mit 130 km/h in die Tiefe rauscht. Für Nadiem Amiri war es immer ein Traum, „als afghanischer Junge einmal in der deutschen Nationalmannschaft zu spielen.“ 2013 schaffte er es in die U18-Nationalmannschaft. Im Oktober 2019 kam dann der langersehnte Anruf von Joachim Löw. Daran denkt Amiri gerne zurück: „Das war ein großartiges Gefühl. Ich war immer dankbar für jeden Moment und jede Chance. Du brauchst auch das Quäntchen Glück, um es zu schaffen.“ Die Fußballpause nutzt der Profi, um sich von den anstrengenden letzten Wochen zu erholen. Geisterspiele sind für die Sportler eine besondere Herausforderung. Vor wenigen Tagen war der offensive Mittelfeldspieler von Bayer 04 Leverkusen noch auf Mykonos. Jetzt konnte er die strahlende Sonne im Griechischen Themenbereich im Europa-Park genießen. Fazit: „Hier gibt es mehr Action!“ Auch im neuen EUROPA Radio schaute Nadiem Amiri auf ein Interview vorbei. Zum Abschluss seines Kurztrips lockten die Rutschen und das Wellenbad der Wasserwelt Rulantica als perfekter Abschluss eines aufregenden Tages

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse